

Du entwickelst gerne Webseiten und hast Lust an einem spannenden Projekt mitzuarbeiten?

● Wir suchen: Web-Developer

APPELL ist eine Community für verantwortungsvolle Kommunikation und Marketing. Die Vision des Vereins ist eine Zukunft, in der Marketing und Unternehmenskommunikation einen verantwortungsvollen Umgang mit Mensch und Umwelt in allen Aspekten berücksichtigen und ihre Außenwirkung nutzen, um die Gesellschaft ehrlich und transparent zu informieren.

Dazu etablieren wir eine Online-Plattform, deren Content dezentral von der Community erstellt wird.

Um unser Vorhaben umsetzen zu können, sind wir auf der Suche nach ehrenamtlicher Unterstützung.

Wir suchen Web-Developer für die gemeinsame Umsetzung der Plattform auf Basis eines Content Management Systems. Laut ersten Schätzungen wird die initiale Umsetzung ca. 70-90 Stunden benötigen. Eine laufende Betreuung für etwaige Weiterentwicklungen wäre danach wünschenswert.

Je nach verfügbaren Kapazitäten setzen wir den Zeitplan gemeinsam fest. Fühlst du dich angesprochen? Wir freuen uns von dir zu hören: appell@gmx.at